

教養講座

11月22日(水)



松田和久顧問（前隠岐の島町長）を迎え「平成29年度 教養講座」を開催しました。

「日々の暮らしに問題意識を」を題目として、隠岐の歴史や離島・中山間地域の意義と役割、人間力と気付き、問題意識についての講和を拝聴しました。

『一日長く生きるより、一日長く健康であることが幸せである』

この言葉に感銘を受け、社員一人ひとりがそれぞれの人生をより豊かにするため、楽しく有意義な毎日が過ごせるよう、日々様々なことに興味を持ち続けたいと感じました。

”自身の成長が、会社や地域の発展に結びつく”ことを意識して、健康であること、家族に支えられていることに感謝し、日々精進して参りましょう。



土木の日

11月25日(土)

11月18日は
土木の日



11月18日は「土木の日」ということで『土木の日実行委員会』（国交省外）主催のイベントが25日に開催されました。

当社も今年で3回目の参加をさせていただきました。当日は天候も良く、来場されたお子様には外で測量体験をしてもらいました。

多くの方々に来場していただくことができ、土木・測量の仕事等を知っていただく良い機会となりました。



ガイナレ鳥取サッカー教室

11月18日(土)



11月18日(土)、ガイナレ鳥取の岡野雅行MGを始めとする選手、コーチの方々を招いて、小学生を対象としたサッカー教室を開催し、地元のサッカーチームから斐川FC、西野スポーツ少年団の2チーム50名の子供たちが参加をしました。

憧れの選手との交流に生き活きとした表情でたくさんの事を学びたいという子供たちの姿に、我々社員も元気をもらい、充実した時間を過ごすことができました。共に経験できたことを嬉しく思います。

この教室を通じて、子供たちの未来に少しでもお役立ちできたのではないかと考えております。ご参加いただいた皆様に心より、感謝を申し上げます。今後とも、様々な活動を通じて地域へ貢献していきましょう。



CSR活動in志津見ダム

11月4日(土)



「志津見ダムボランティア活動」に営業課の皆さんが参加されました。寒い中での作業、大変お疲れ様でした。

しまね大交流会

11月18日(土)



くにびきメッセで開催された「しまね大交流会」に参加しました。当日は行政・企業、学生合わせて2000人近くの来場者があり、会場は熱気で溢れていました。企業間での交流や、学生に当社のアピールがしっかりとでき、有意義な時間となりました。

ハートフルロード

11月21日(火)

今年度最後のハートフルロードの清掃活動を行いました。

今年度は全5回の活動を行い述べ188人の皆さんにご参加いただき、きれいな沿道を保つことができました。ご協力いただいた皆様有難うございました！



昼食会

「なごみ米」を、社長が釜で炊いて下さり、昼食会を行いました。釜で炊いたお米はとても美味しく皆で楽しく味わえました。また、佐和所長からいただいた「香茸」で、「香茸ご飯」もおいしく炊き上がりました!!



社長表彰

◆10月食事会 佃煮提供
林 一夫さん
福田 勝久さん

◆駐車場整備
石原 正之さん
山田 光治さん
渡邊 祐平さん

